
１．本日、清水ガバナー補佐と森室長は妹背牛
ＲＣを訪問しております。
２．本日臨時理事会を開催し、松村会員の退会
と５月２６日開催のＩＭの余剰金は次回ＩＭに
繰越する事を承認しました。

・・細川ガバナーより「ガバナー公式訪問観て歩
き」の冊子を頂きましたので回覧致します。
・・国際ロータリーより２０１３年度規定審議会の決
定報告書を受領しました。

広報・クラブ会報委員会 堀委員長
本日退任挨拶をされる理事役員の方は２１日ま
でに、原稿を私まで提出願います。

・・幹事退任いたします。 森（幹）会員
・・理事職業奉仕委員長退任いたします。１年間
ありがとうございました。 中川会員
・・例会運営委員長退任します。１年間ありがと
うございました。 対馬会員
・・１年間出席を担当させていただきました。あ
りがとうございました。 齋藤会員
・・会場監督補佐退任します。１年間ありがとう
ございました。 西谷（恭）会員
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最終夜間例会／会長退任挨拶

煙次週予定

役員・理事就任挨拶
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第４７回 ６月２６日

会員総数………………４２名
出免会員………………９名
出免出席………………７名
基準会員出席…………１９名
出席率……………７８．７８％

第４４回 ６月５日

欠席会員………………１１名
内メイクアップ………６名
修正出席率………８６．８４％
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前 回 ７４４，８９０円
今 回 ２３，０００円
累 計 ７６７，８９０円

「理事役員退任挨拶」

中川職業奉仕委員長（理事）
昨年４月８日に新ひだか町で開催された地区
協議会で職業奉仕部門に参加して職業奉仕につ
いて研修を受け、早速活動計画書に職業奉仕の
指針ともいえる「四つのテスト」を月初めに全
会員が唱和する計画を立てましたが、わたくし
の都合で数回しか出来なかったことをお詫び申
しあげます。
また、１０月の職業奉仕月間でのプログラムは
ロータリアン会員の職場訪問として、燕会員の
「にしきどう花園市民斎場」で最近の葬儀の形
をいろいろと講演をしていただきました。燕会
員に感謝申し上げます。
理事・委員としては理事会・クラブ協議会に
すべて参加できず役員皆様にご迷惑をおかけい
たしました。一年間の協力に感謝申し上げます。
最後に清水副委員長、渡部委員の協力に感謝申
し上げ退任のあいさつといたします。

行徳親睦活動委員長（理事）
本年度、親睦活動委員会の活動方針として、
会員への融和と親睦を図り、通常例会、夜間例
会、各事業への会員の参加登録を促すこと、を
掲げました。
「敵を知り己を知らば、百戦危うからず」と申
しますが、およそ人の付き合いは相手がどのよ
うな考えを持ち、どのような発言をするか、し
いては相手の人柄をよく知る、ということから
交遊が始まります。その時に、親和度を一段と
増す効果があるのがお酒であります。飲まない
私がわかったようなことを言うのは大変おこが
ましいですが、周りで酒をたくさん嗜まれる方
を拝見しておりまして、「酒は百薬の長」として、
楽しく陽気に楽しまれるプラスの面、「惜しい、
酒さえ飲まなければ人格者」と云われるマイナ

スの面、があるのもお酒であるな、と考えます。
そんなお酒の出る夜間例会におきまして、
「いかに楽しく宴席を盛り上げるか」というコ
ンセプトのもと、親睦活動委員会といたしまし
て、本年度は７月の別苅「清宝」における海風
の「会長・幹事を励ます会」にはじまり、１０月
の産館：新そばの打ち立てを頂く「観楓会」。１２
月：吹雪の増毛ホテル「年忘れ家族会ディナー
ショー」、１月：カムイワ温泉凍てつく「新春
夜間例会」。２月：光風館石亭の「創立記念カ
ラオケ大会」。そして、この６月２６日に企画し
ております「最終夜間ライフパートナーデイ」。
と、慶祝を含め都合６回の手を替え、品を替え、
所を替えの、なるべく変化に富んだ親睦の場を
考えたつもりです。
また、新ひだか町地区大会、５月のＩＭ等、
その実施におきましては、ＳＡＡはじめ関連委
員会、また阿部副委員長はじめ委員各位には、
少ない人員の中、多大なる負担協力をいただき
ました。特に原谷修次郎委員には、会場設営、
懇親会司会等、格別のご協力、誠に感謝にたえ
ません。次年度以降も街で会いましたら「オイ」
「ヤア」と、変わらぬご厚誼をいただけたらあ
りがたいな、と思っております。
その他、名前は申し上げませんが、お世話に
なりました関係者の皆様には深くお礼申し上げ
ます。
次年度は高田潔親睦活動委員長のもと、より
マニアックな夜間例会にすべく企画したいもの、
と考えつつ、親睦活動委員長退任のあいさつと
いたします。

関野会員増強委員長（理事）
会員増強の成果も侭ならず、１年間務めさせ
ていただきました。新会員の入会もありました
が、退会者の防止も重要な課題となりました。
活動方針にあるように、クラブ会員の英知を会
員増強と退会防止に集中しなければなりません。
１年間会員皆様のご協力に感謝申し上げ、退
任のあいさつとさせていただきます。

第46回 ６月19日（水） 天候/雲
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鈴木国際奉仕委員長（理事）
国際奉仕委員長退任にあたり、一言お礼を申
し上げます。
国際奉仕委員会は、前々年度会長の二ノ宮会
員をお目付け役とした２人の委員会でございま
すが、今年度の活動方針を「国際理解を推進し、
ロータリー財団・米山記念奨学会の意義を認識
するよう啓蒙活動を展開する」でございました。
今年度も地区の国際奉仕委員会に西谷英樹会
員を出しておりましたので、地区の世界社会奉
仕事業に協力をいたしました。皆様もご存知の
タイ国ノンカイ地区に浄水器を贈っております。
これにつきましては、クラブより田中会員と西
谷会員が検証ツアーに参加され、皆様にビデオ
を観ていただいた通りでございます。
また、財団委員会といたしまして今年度は、
ロータリー財団と米山奨学会に皆様より多額の
ご寄付をいただきました。あらためてお礼を申
しあげます。
振り返ればあっという間の１年間だった気が
します。山本会長の手助けが少しでも出来れば
と考え、１年間を過ごしてきましたが、逆に足
を引っ張ったのではないかと少し弱気になって
いる今日この頃でございます。ロータリーの友
情に感謝し、退任の挨拶といたします。

森（俊）副会長
昨年の指名以来、何もわからず皆さんと向き
合う席に座り続けることとなり光陰矢の如しと
は言わずとも、あっという間の１年間。出来る
事と出来ない事を胸のうちで頭の中で巡々とさ
せていた例会出席もありました。また、同時に
清水ＡＧの補佐役を任命され、第１グループ他
３クラブを二人三脚、Ｇ公式訪問を含め総計１７
回訪問し、夫々に異なるクラブ運営や雰囲気を
勉強させていただくことができました。皆一様
に悩みを抱え、もがく姿は鱗光り急流を勇ぶる
魚達に似て清々しく映りました。
一升餅を背負い、必死に立ち上がりヨチヨチ
と歩き出す孫の姿に拍手を送る自分と切り取っ
て重ね合わせてしまえば、わが姿と気付きたじ
ろぐ自分がいます。

明日からは、全世界７０億人の愛言葉「なんと
かなるさ」を金看板にヨチヨチ歩いて行こうと
思っています。１年間ありがとうございました。

大嶋副幹事
副幹事に任命されてから１年が過ぎようとし
ています。任命された当時は、副幹事って何も
する事が無く、結構楽だなと思っていましたが、
年が明けるとともにやらなければならない事が
山ほど有り、仕事と両立させるのが非常に大変
で、歴代幹事の能力のすごさに感心しています。
これから先の事を思うと退任の挨拶をする気
分では無いのですが、１年間有難うございまし
た。

森（幹）幹事
理事、役員、委員長の方々の協力と会員の皆
さんの励ましと、山本会長の指導を頂きながら、
この一年の責務を果たす事が出来ました。この
過ぎ去った一年を、思い出と反省で振り返って
みたいと思います。
私が、幹事として最初に作った資料は、留萌
ＲＣ２０１２～１３年度の年間スケジュールでした。
最初に記載したのは、最終夜間例会の会長退任
挨拶の日です。次に記載したのは、役員・理事
の退任挨拶で、今日のこの日を待ちわびながら
予算書、委員会の資料を作っておりました。こ
のエクセルで作った資料は、次年度以降の幹事
の仕事量を軽減するお役にたてる事と思います。
７月１日いざスタートしますと、瀬越の海浜
清掃に始まり、次々と予想した事、予想しない
事が襲いかかり、否応なく脇目を見ずに前に進
む方向しか開いておりませんでした。そして、
「やん衆あんどん」の準備でした。あんどんプ
ロジェクト委員会が中心となり対応いただきま
した。限られた人数で祭りに参加しなければな
らない現状でしたが、創意と工夫で、そして会
員の方々の応援を頂き大きな事業を終える事が
出来ました。
地区大会は、静内で開催されました。一泊二
日の日程でしたので、その部屋割りや、同室者
の組み合わせを楽しみながら作り、料理もせっ
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かく来た地なのだからと思い、ホテルの方と打
合せをし工夫をしていただきました。大会の感
想をお尋ねしましたら「楽しくて、楽しくてた
まらない」、「思い出づくり、思い出づくり、こ
んなに面白いとは、思わなかった」等々のお話
を聞き、楽しい会話や触れ合いの場を会員の皆
さんが、それぞれに盛り上げて頂いた結果と思
い、皆さんサービスにたけた大人の会なんだな
と改めて思いました。
年末の年忘れ家族会を、増毛オーベルジュで
開催しました。留萌を少し離れますが目新しさ
と、ご家族の方に十分喜んでいただける親睦委
員会の企画であり、増毛オーベルジュの三国
シェフと細川ガバナーは入魂の間柄とお聞きし
ておりましたので、少しでもガバナーのお役に
立てばの思いもあり、増毛で挙行いたしました。
前半の６ヶ月は、坂を駆け上がりましたが、
登りが有れば下りもあります。
後半は、次年度との引継ぎがはじまります。
次年度の大事な資料を早くお渡しする事が出来
ずに、中出エレクト、大嶋副幹事に多大なご迷
惑をお掛けしました。この場をお借りし、お詫
び申し上げます。
就任時、幹事には他の会員に伝えられない
チェック事項に遭遇する事が沢山出てきますよ、
と聞かされていました。４月迄は特に有りませ
んでしたが、５月、６月と任期の終了が近づく
につれ多くなって来ましたが、他の会員は知ら
ない筈なのに会話の中にシークレットが出てき
て驚かされる事もありました。
幹事の就任時、山本会長から幹事の自由に物
事を図って下さいと、縛られる事無く留萌クラ
ブの運営をさせて頂いた事にお礼申し上げます。
ロータリークラブでの私の経験の浅い事で、
迷惑をかけた方々にお詫び申し上げますと共に、
お世話になりました理事・役員、委員長、会員
の方々へのお礼の言葉を含めて退任の挨拶とさ
せて頂きます。ありがとうございました。

中出会長エレクト
いよいよ山本年度の終わりになりました。山
本会長年度が船出したばかりだと思いましたが、
月日のたつのは早いもので、無事寄港しました。
山本丸の安全航海を祝福いたします。
この１年間、山本会長の後姿を拝見しており
まして、会長職の重大さが、ひしひし身に染み
てまいりました。良き事は見習い、悪しき事は
見ないふりをして、いよいよ来月、出港するに
あたり身の引き締まる思いです。
「罪を憎んで人を憎まず」思えばこんなヤクザ
な私を、前科を問わず、留萌ロータリークラブ
の会長候補として、推薦を頂けた役員選考委員
会の勇気と英断にお応えすべく、ロータリーク
ラブの名を辱めることなく、精進いたす所存で
ございますので、どうぞよろしくお願いします。
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